

MEDIO: RADIO RED
NOTICARIO: DON DINERO
FECHA: 07/AGOSTO/2012

Petróleos Mexicanos ha financiado 40% de su inversión a través de deuda: S&P

ALBERTO AGUILAR: Y si hablamos de empresas emproblemadas, Petróleos Mexicanos es un caso, creo que habrá que hacer más a futuro para mejore la situación de Petróleos Mexicanos. Y bueno, la situación la evidencia un reporte de Standard and Poor's y vámonos con Francisco Ortiz que nos platica. Francisco, adelante.

FRANCISCO ORTIZ: Alberto, ¿cómo estás? Buenas noches a ti y a nuestro auditorio. Dice la calificadora de riesgo Standard and Poor's que Petróleos Mexicanos ha financiado cerca de 40 por ciento de su inversión a través de deuda y esa es una situación que pone en predicamentos a la institución mexicana.

Dice la calificadora que esta empresa mexicana de petróleo tiene una situación muy complicada que vive por esta situación de financiamiento de deuda por inversión. Tiene hacia adelante pasivos importantes en lo que son deuda a través de lo que es situación laboral, y eso también pone en predicamento a la institución mexicana.

Sin embargo, Alberto, dice la calificadora de riesgo que una situación que ven ellos es que México, el gobierno federal, podría incursionar y meter sus manos en caso de que Pemex pudiera requerir de financiamiento y eso hace que la calificadora mantenga en estable lo que es la perspectiva de calificación de la empresa petrolera.

Además dice que hacia adelante no vislumbra que se pudieran hacer cambios fiscales a lo que es la empresa paraestatal. Dice que seguirá bajo el mismo régimen fiscal, y bueno, este es uno de los puntos que se ven hacia adelante, la situación de la cuestión fiscal en cuanto a Petróleos Mexicanos, ya la Secretaría de Hacienda se ha pronunciado porque haya una reforma en cuanto al sistema de pensiones antes que tener una reforma al sistema fiscal de Pemex.

Por lo pronto hoy Standard and Poor's dice que Pemex sí está usando gastos para inversión importantes pero son cerca de 40 por ciento lo que utiliza a través de deuda para poder financiarse hacia adelante.

Alberto, es parte de lo que da a conocer hoy la calificadora de riesgos.

ALBERTO AGUILAR: Bueno, muy interesante. Muy bien Francisco, muchas gracias por tu reporte.

FRANCISCO ORTIZ: Alberto, buenas noches a ti y al auditorio.

ALBERTO AGUILAR: El reporte de Francisco Ortiz.